



## **Geschichtskreis Motorenfabrik Oberursel e. V.**

**GK - Rundbrief 2020 – 04**

21.12.2020

### **Ein Rückblick auf das Jubiläumsjahr unseres Geschichtskreises**

Im zurückliegenden Jahr 2020 konnte über vieles nicht berichtet werden, weil es schlichtweg nicht stattgefunden hat. Einen Überblick zum Jahresgeschehen vermittelt der bereits per Post zugestellte Weihnachtsbrief des Vorstands, der im Folgenden wiedergegeben wird:

*Liebe Mitglieder unseres Geschichtskreises, das sich dem Ende zuneigende Jahr 2020 geht als das Corona-Pandemie-Jahr in die Weltgeschichte ein. Schlagartig hat sich unser Leben verändert, viele Menschen hat es schwer getroffen, die Wirtschaft, insbesondere die Luftfahrtbranche, steht vor großen Herausforderungen und Anpassungen. Der Flugverkehr ist fast zum Erliegen gekommen, die Nachfrage nach Triebwerken und Serviceleistungen ist entsprechend eingebrochen. Das hat auch Auswirkungen auf die Arbeitsplätze bei RRD, zahlreiche Stellen wurden und werden noch abgebaut. Auch unsere Vereinsaktivitäten sind in großen Teilen zum Erliegen gekommen, insbesondere solche mit Personenbegegnungen. Die im Frühjahr geplante Hauptversammlung musste ausgesetzt und zunächst auf das nächste Jahr verschoben werden, die alle zwei Monate geplanten Stammtische fielen und fallen aus, und unser Werksmuseum musste den Publikumsbetrieb einstellen. Und schmerzlich unter den Tisch gefallen ist auch eine Veranstaltung zur Feier des 10-jährigen Bestehens unseres Geschichtskreises, zu der unser historischer GnomMotor uns mit seinem Erstlauf nach erfolgter Restaurierung erfreuen sollte. Auch die zu diesem Jubiläum geplante Präsentation des neu gestalteten Museums musste verschoben werden, zumal die Arbeiten dazu durch Corona ausgebremst wurden, ebenso wie die Restaurierung unseres Gnom-Motors. Zwei Lichtblicke in unserem Jubiläumsjahr gab es dennoch. Zum einen ist das die Herausgabe eines Museumsführers, der als Druckwerk und auch digital vorliegt, und zum anderen ist das unsere neue und mit deutlich verbesserten Funktionalitäten einladende Webseite. Daneben konnten die Restaurierungs- und Erhaltungsarbeiten an unserem Hubschrauber UH-1D abgeschlossen werden, und wir haben, in Erwartung besseren Arbeitsfortschritts, die Weichen gestellt für die weitere Restaurierung unseres Gnom-Motors in der privaten Werkstatt eines Mitglieds. Mit der Übergabe des Staffelstabes von Erich Auersch, dem wir eine weiterhin gute Genesung wünschen, an Andreas Homm, konnten wir auch das Thema Motorenfabrik Oberursel bei dem monatlichen Oberurseler Stadträtsel „Kennst du deine Stadt“ aufrechterhalten. Außerhalb unseres Vereinszwecks, aber gleichwohl*

